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《 会 務 報 告 》

♦

池ノ上ガバナー事務所より2023年9月「基本的教育と識字率向上月間」が届きました。

　同じく　財団NEWS2023年9月号が届きました。

♦

♢

　 ① 親 睦

御国に捧げん我等の生業 　　　　　一.真実かどうか ② 奉 仕

望むは世界の久遠の平和 　　　　　一.みんなに公平か ③ 多 様 性

めぐる歯車いや輝きて 　　　　　一.好意と友情をふかめるか

19名

告
78.94%

15名

◎前之園・吉利・米永

　連　絡　事　項

＜ロータリークラブの目的＞

本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクトを実施し、

会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを育成することである。

ゲストビジター

♢
♢

♢

④ 高 潔 性

永久に栄えよ　我等のロータリー 　　　　　一.みんなのためになるかどうか ⑤ リ ーダ ーシ ッ プ

＜奉仕の理想＞ <四つのテスト＞
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第2837回例会記録（8月29日）

63.15%

  当日  
 出席者

出席率

基本教育と識字率の向上・ロータリーの友月間

第2835回（8月1日）

報

席

出

出席数

(欠席者)

訂正

◎伊地知・櫻井・竹﨑・三堂・米永・徳永

訂正

出席率

前々回

68.42%

13名
前々回 
  の   
訂正

国際ロータリー第２７３０地区

　　　　　　2023-2024年度  　　　　　　　　　　　 RI会長　ゴードンR・マッキナリー

会長／小山伸隆　　幹事／梅垣晃一　　会長エレクト/

場所：JA観葉植物センター

18:30～

令和5年 9月19日(火）

次　週　予　告第2838回例会 令和5年 9月 5日（火）
幹事　梅垣　晃一

 出席報告･その他

君が代・奉仕の理想

会　長　挨　拶

委員会報告

ロータリーソング

小山　伸隆

  指宿ロータリークラブ週報

四つのテスト

  　ゲスト    
    ビジター  

  紹介

唱　和 卓　　　話

☺

♢

卓　話

ニコニコＢＯＸ ☺ 第2837回例会発表分

＜ロータリーの中核的価値観＞

奉仕の理想に集いし友よ 言行はこれに照らしてから

出席率

出席数

会員数

9月誕生日 9月結婚記念日

誕生祝い・結婚祝い1０００円以上　　　　　　
遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以上　
　　　　　　　無断欠席１０００円・その他随

意

2023-24年度ガバナー補佐活動費(1000円)のお支払いをお願い致します。

2023-24年度上半期の会費のお支払いをお願い致します。

ロータリーの友・月信・ロータリアン誌9月号が届きました。

地区事務所より2024-25年度青少年交換留学募集についてのチラシが届きました。

　同じく　9/1地区補助金の￥４４３，８４６の送金手続きのお知らせが届きました。

19名

出席義務

大重　勝弘　S15.9.18　83歳 櫻井　博英💛美代子　S50・9・21

(メークアップ者)

・ニコニコします。

☺
今林　重夫※

大重　勝弘※

・ガバナー公式訪問の記念写真有難うございます。

ニコニコＢＯＸ ☺ 第2837回例会発表分
誕生祝い・結婚祝い1０００円以上　　　　　　
遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以上　
　　　　　　　無断欠席１０００円・その他随

意

※

・先週の「ハワイ？」プールサイドビアガーデン例会時の写真頂きました。

・池ノ上ガバナー公式訪問時の写真も真新しい市民会館バックで記念になります。

・ガバナー公式訪問の際の記念写真頂きました。
梅垣 晃一

　バックがとてもステキです。　ありがとう！堀之内　茂

※



＜週の情報誌＞

◆ 会長挨拶

※

　　　　　累計￥６２,０００

　有難うございました。

・公式訪問写真頂きました。

　いつも有難うございます。
出口　美冨一

梅垣　晃

学童8人から

日時：8月29日　場所：　指宿フットボールパーク

通常例会

日時：8月29日　場所：指宿市内学童クラブ

そら豆食堂

※

今回はふれあいパークなのはな館を会場にしてウォーキングコースの流れとなっております。前回と会場が違うので

今￥７，０００

して実行致したいと思います。その際はご協力宜しくお願い致します。

すがロータリークラブとしましてもスープ提供等とか参加しまして会員の方もウオークの方にも参加頂ければ良いと

第2837回

思いますので宜しくお願い致します。また、時季になって来ましたら炉辺会合等で皆さんで打ち合わせして準備を

ひさびさに飲み過ぎてはめを外し飲み過ぎたなぁと思う事でもし皆さんに迷惑かけたのであれば申し訳ございません

例会の方も今月は台風だったりお盆だったりで例会の休みがありましたその間8月7日になの花マーチ実行委員会に

先週はビアーガーデン例会でなかなか皆んなで飲む機会が無かったのですが、ようやくコロナも落ち着いてはない

のですがコロナも五類に変わって考えも変わってきた中で久々にあいう飲み会が出来て良かったなぁと思いました。

私も大分飲み過ぎて二次会も行ったのですが最終的に翌朝起きてどうやって帰って来たのかなぁと思う事でした。

令和5年8月29日（火）

　りんごゼリー

ケンタカレーと イラスト入りでお礼の

お手紙が届きました。

参加致しまして日程が1月27日・28日で第32回なの花マーチが開催予定です前回は会場がフラワァーパークでしたが


